

Un socio de confianza entre los inversores católicos de todo el mundo



Christian Brothers Investment Services es una empresa de inversiones católica cuya misión es ayudar a los inversores católicos a cambiar el mundo.



Quién es CBIS

Desde la fundación de la empresa en 1981 por los hermanos cristianos De La Salle, Christian Brothers Investment Services (CBIS) ha intentado ayudar a los inversores a unificar la fe católica con sus finanzas.

Nuestro único enfoque Inversiones Católicas ResponsablesSM (CRI) ha producido una rentabilidad financiera competitiva mientras genera rentabilidades sociales y medioambientales a la vez que enseña los conocimientos de la iglesia católica.

Los hermanos cristianos De La Salle son los propietarios de CBIS en los EE. UU. y el Centro del Instituto en Roma. Durante más de 40 años, los inversores de CBIS se han beneficiado de la creencia de los hermanos en aumentar el valor del inversor para permitir realizar más trabajos católicos.

Las inversiones con CBIS ayudan a los hermanos en sus esfuerzos por proporcionar una educación humana a los estudiantes de todos los niveles sociales y económicos del mundo. CBIS también destina una parte de los beneficios de la empresa para ayudar a la Fundación FSC en su trabajo por impulsar los servicios educativos para los más desfavorecidos. Hasta el 2022, la Fundación FSC ha distribuido más de 4 millones de

dólares en subvenciones desde su fundación en 1988.

CBIS tiene su sede en Chicago y oficinas en Roma y en Madrid. La empresa es miembro de The Catholic Impact Investing Collaborative (CIIC), los Principios para la Inversión Responsable (PRI) y The Interfaith Center on Corporate Responsibility (ICCR).



Fundada hace más de tres siglos, la misión lasaliana encarna la visión y el espíritu innovador de San Juan Bautista de La Salle, el patrono de los educadores.





A quién servimos

Desde su inicio, CBIS ha trabajado con inversores católicos. Ampliando una misión basada en la fe para abarcar la gestión de las carteras de inversión, CBIS busca ayudar a los católicos devotos de todo el mundo a alcanzar sus misiones individuales únicas con opciones morales de inversión.

Hoy en día, CBIS es la empresa de inversiones preferida para una amplia gama de inversores debido al tamaño de su cartera, el horizonte de inversión, las entradas y salidas de efectivo previstas, la tolerancia al riesgo y las necesidades presupuestarias. Este universo variado incluye:



Planes de aportaciones definidas¹



diócesis y archidiócesis



Instituciones educativas



Consultores y asesores



Hospitales



Institutos religiosos



Organizaciones nacionales



Donaciones y fundaciones

CBIS mantiene relaciones monoproducción y multiproducción con inversores y sus asesores en todo el mundo.



Como gerente de inversiones mundiales, CBIS se centra en proporcionar a los inversores católicos de todas las dimensiones estrategias de inversión innovadoras y competitivas.

¹Disponible en los EE. UU.



Cómo gestionamos el dinero

Inversiones Católicas ResponsablesSM (CRI) es una estrategia propia que une eficazmente la fe con las finanzas, combinando las enseñanzas de la iglesia con una evaluación de su impacto financiero en la selección de la seguridad.

+ **Católico:** El enfoque único de CBIS incluye el escrutinio católico, la votación por poder, las resoluciones de los accionistas y el compromiso directo con la dirección de la empresa.

🌐 **Responsable:** CBIS busca proporcionar una gestión de activos diversificada a una amplia gama de inversores católicos a un buen precio, limitando el riesgo a la baja junto con una serie de objetivos de administración de los inversores católicos.

📊 **Inversiones:** CBIS cree que se puede lograr una rentabilidad de la cartera ajustada al riesgo y altamente competitiva siempre que inviertan de acuerdo con los valores católicos.

Invertir con intención

CBIS usa un enfoque de gestión integrada para el desarrollo de carteras con el fin de ofrecer un conjunto ampliamente diversificado y disciplinado de soluciones de inversión socialmente responsables.

Las CRI integran gestores con impulsores de rentabilidad únicos y complementarios en fondos únicos para ayudar a generar rentabilidades sólidas a largo plazo. Este proceso logra una diversificación intencionada mientras que reduce al máximo el riesgo que un solo gestor puede acarrear por sí solo.

CBIS necesita que sus gestores implementen sus estrategias mientras incorporan las cribas católicas realizadas por la empresa.

Nuestra trayectoria demuestra que la integración exitosa de las habilidades de nuestros subasesores en un solo fondo puede generar rentabilidades competitivas de acuerdo con los valores católicos.

Información importante

Antes de invertir, debe tener en cuenta detenidamente los objetivos, los riesgos, los cargos y los gastos de la inversión de los fondos. Esta información y otra están disponibles en el folleto o en el resumen. Lea el folleto detenidamente antes de invertir. Puede obtener el folleto del fondo CRI, o su resumen, llamando al 1-866-348-6466. Puede obtener el folleto de CBIS Global Funds en nuestro [sitio web](#).

Las inversiones en fondos de inversión implican riesgos, incluso la posible pérdida del capital. No puede haber ninguna seguridad de que el Fondo logre su objetivo previsto. Las participaciones actuales

y futuras están sujetas a riesgos. El rendimiento pasado no garantiza los futuros resultados. La diversificación puede no proteger contra el riesgo de mercado.

Los fondos CRI los distribuye SEI Investments Distribution Company (SIDCO). SIDCO no está afiliado con el CBIS ni con ningún subasesor de los Fondos.

Los Fondos Mundiales CBIS los comercializan los representantes registrados de Foreside Financial Services, LLC en los Estados Unidos.